

# *Le ministre chinois des Affaires étrangères arrive au Venezuela en visite officielle*

---



Caracas, 21 avril (RHC-PL)- Le ministre chinois des Affaires étrangères , Wang Yi, est arrivé aujourd'hui au Venezuela en visite officielle en provenance de Cuba où il s'est réuni avec le président Raul Castro et d'autres dirigeants.

A son arrivée à Caracas, le ministre chinois a été reçu par son homologue vénézuélien, Elías Jaua, qui lui a souhaité la bienvenue au nom du président , Nicolás Maduro, et du peuple de ce pays sud-américain.

Cette visite lors de laquelle il doit rencontrer Nicolas Maduro, a pour objectif de renforcer les liens commerciaux entre les deux gouvernements en matière de l'automobile, du logement, de la technologie et de l'infrastructure entre autres.

La visite de Wang Yi au Venezuela fait partie d'un périple qui le mènera aussi en Argentine et au Brésil et qui a pour objectif de renforcer la coopération avec ces pays latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21061-le-ministre-chinois-des-affaires-etrangees-arrive-au-venezuela-en-visite-officielle>



**Radio Habana Cuba**